

## Des **banquets** sous le signe du recyclable

**INTER-8**

**L**es invités aux banquets de l'amitié de l'Avant-Seine, prévus les 10, 11, 17 et 18 janvier, risquent d'être étonnés. Pour lancer une année 2009 synonyme de développement durable, la municipalité a pris les devants pour préparer une scénographie unique. Un couple d'artistes, Marc et Claire Pueyo, a planché sur des installations ayant pour thème le recyclage. Avec l'aide du service de collecte des encombrants, ils ont rapporté des objets transformés en déchets, pour les recycler suivant leur imagination. « *C'est un décor fait au départ de bric et de broc, mais qui aura une vraie personnalité* », explique Claire Vernay-Pueyo. « *Il y a une dimension écologique, et un message indirect sur les dérives de nos modes de consommation* ». Un système d'irrigation en bambou, un cadre géant en pneu, un jardin anti-pollution, des oiseaux en acier... Les idées ne manquent pas.



**Statue recyclée inventée par Marc et Claire Pueyo.**